



**Kristina Frank**  
Erste Werkleiterin

An den Vorsitzenden  
des BA 06 – Sendling  
Herrn Markus Lutz  
Meindlstr. 14  
81373 München

11.09.2020

### **Großmarkthalle – Müllprobleme endlich beseitigen!**

#### **BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 00100 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 6 - Sendling vom 08.06.2020**

Sehr geehrter Herr Lutz,

der Bezirksausschuss des Stadtbezirks 6 - Sendling fordert mit dem oben genannten Antrag die Markthallen München auf:

*„Die Großmarkthalle sorgt endlich dafür, dass der Hang an der Thalkirchnerstraße frei von Müll bleibt!“*

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 88 Abs. 3 Satz 1 der Gemeindeordnung in Verbindung mit der Betriebssatzung für die Markthallen München, das der Werkleitung obliegt. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Vielen Dank für die gewährte Fristverlängerung. Durch die allgemeine Pandemielage war es nicht möglich, den Antrag fristgerecht zu bearbeiten.

Wie bereits in unserem Antwortschreiben auf Ihren Antrag im Mai 2019 dargelegt, befindet sich der betreffende Hang auf den Grundstücken Flurstücke 10404/0 und 10404/45, München Sektion VI. Er liegt innerhalb der Satzungsgrenzen der Markthallen München, jedoch stehen die Grundstücke nicht im Eigentum der Landeshauptstadt München.

Denisstraße 2  
80335 München  
Telefon: 089 233-22871  
Telefax: 089 233-26057  
kristina.frank@muenchen.de

Infolgedessen kann eine Reinigung des Hanges nicht durch die Markthallen München vorgenommen werden.

Die Zuständigkeit und Verantwortung für die Reinigung des Hanges obliegt dem betreffenden Grundstückseigentümer.

Da wir als unmittelbarer Nachbar ebenso von dem Zustand des betreffenden Geländes beeinträchtigt sind, haben wir mit den Eigentümern und Nutzern der Flächen das Gespräch erneut gesucht und Maßnahmen diskutiert, um die Situation zu entschärfen. Sie werden, soweit wir es beurteilen können, nun umgesetzt und stetig angepasst.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 06 – Sendling vom 08.06.2020 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank  
Kommunalreferentin